

Son épouse,
Lucia Di Dio ;
Ses enfants, sa belle-fille et sa petite-fille,
Maria-Rosaria Di Dio
Daniel et Isabelle Di Dio et leur fille Alessia ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Italie
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Pietro DI DIO

« Mario »

enlevé à leur tendre affection le 13 mars 2015.

Mario repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 bd de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée en ce jour à 14 heures en la Chapelle Italienne, rue de la Mairie 15, 1207 Genève. L'inhumation suivra au cimetière de Saint-Georges.

La famille remercie chaleureusement le personnel soignant de l'Hôpital de Bellerive pour ses bons soins et son dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.